

【脱臭装置の大規模メンテナンス完了と新たな対策の実施について】

平成 23 年より稼働してまいりました「エアークリーンフィルター脱臭装置システム」ですが、経年劣化による損傷や機能低下等の復旧改善のため大規模メンテナンスを行ってまいりました。第三農場の 22 室中 14 室分を昨年 6 月までにメンテナンスを完了させ、残る 8 室につきましてもフィルター及び循環水トレー等の整備を進め、昨年 11 月末に全室のメンテナンスを完了いたしました。

今回行った大規模メンテナンスに際し、補助的なテスト資材として使用した消臭資材が、思いのほか効果があることが分かりました。TBS テレビ「がちりマンデー！！（平成 30 年 9 月 24 日放送）」の中でも紹介されました、香水作りの技術を応用した『デオマジック』という臭気改変材です。嫌な臭いを抑え、ナッツ系のほのかな香りに改変してくれる商品になります。

この『デオマジック』を引き続き消臭資材として使用しながら「エアークリーンフィルター脱臭装置システム」を運用することで、より効果的な消臭対策を施しております。

今後もより一層の環境対策に努めてまいりますので、ご理解のほど宜しくお願いいたします。

平成 31 年 3 月 7 日
株式会社 ヒルズ